
Delibera firmata il 24/06/2020 alle ore: 10:34
Verbale numero: 584

Scienze del Movimento e dello Sport (S.M.S.)

In data 19/05/2020, alle ore 10:00 presso Aula D - Aula Magna presso Via Giovanni Pascoli, 6 Via Giovanni Pascoli, 6 si 
riunisce il Scienze del Movimento e dello Sport (S.M.S.) per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

1) Comunicazioni;
2) Offerta Formativa - Disponibilità docenti (doppio canale);
3) Relazione sulla Rilevazione dell'Opinione degli studenti - Anno 2020;
4) Nomina Cultori della Materia;
5) Pratiche studenti - Convalide Erasmus;
6) Varie ed eventuali;
7) Istanze Studenti Sistematizzate.

Sono presenti:
• Alesi Marianna
• Alessi Riccardo
• Battaglia Giuseppe
• Bellafiore Marianna
• Bianco Antonino
• Blando Felice
• Boca Stefano
• Cappello Francesco
• Cataldo Pietro
• Figlioli Flavia
• Gambino Giovanni
• Indelicato Antonio
• Iovane Angelo
• Lo Presti Rosalia
• Miceli Silvana
• Palma Antonio
• Proia Patrizia
• Seminara Domiziana
• Vinciguerra Maria
• Virga Pietro

Sono assenti giustificati:
• Barone Rosario
• Cappuzzo Barbara
• Cincimino Salvatore
• Palazzolo Salvatore
• Riccobene Alessandra
• Russo Giuseppe
• Zangla Daniele

Sono assenti:
• Beninati Carlo
• Galassi Claudia
• Pezzer Emanuele
• Brighina Filippo
• Valenti Francesca
• Martines Francesco
• Venza Gaetano
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Sono assenti:
• Tabacchi Garden
• Badami Gianfranco
• Agrifoglio Giangabriele
• Caramazza Giovanni
• Compagno Giuseppa
• Messina Giuseppe
• Vaccaro Goffredo
• Santoro Laura
• Fiorello Lillo Giuseppe
• Traina Marcello
• Valenti Rosalia Maria
• Cassaro Rosaria
• Leonardi Vincenza

 

 
 

Comunicazioni

Il Coordinatore informa che ad oggi non sono pervenute indicazioni dagli organi di Governo del nostro Ateneo sulle possibilità
di  svolgimento  in  presenza  delle  prove  scritte  e  degli  esami  di  laurea  che  pertanto  ad  oggi  sembra  si  debbano  ancora
svolgere  con  modalità  online.  Informa,  inoltre,  che  a  breve  saranno  organizzati  dei  seminari  a  distanza  per  garantire
l’acquisizione di CFU  per  “Altre Attività Formative” ai laureandi.

Firmato da:
GIUSEPPE BATTAGLIA - PA - M-EDF/02 - il 24/06/2020

ANTONIO PALMA - PO - M-EDF/01 - il 24/06/2020

Offerta Formativa - Disponibilità docenti (doppio canale)

Il  Coordinatore,  informa,  che  non  sono  pervenute  ad  oggi  alla  segreteria  didattica  tutte  le  dichiarazioni  di  disponibilità  dei
docenti per l’attivazione del doppio canale;  avvisa, pertanto, che verrà predisposto ed inviato un ulteriore modulo attraverso il
quale esprimere l'adesione al doppio canale A/B per l'a.a. 2020/2021 (primo, secondo e terzo anno).

Il Consiglio approva all’unanimità e seduta stante. 

 

Firmato da:
GIUSEPPE BATTAGLIA - PA - M-EDF/02 - il 24/06/2020

ANTONIO PALMA - PO - M-EDF/01 - il 24/06/2020
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Relazione sulla Rilevazione dell'Opinione degli studenti - Anno 2020

Il Coordinatore informa che non è ancora pervenuta la relazione e che pertanto il punto sarà inserito nell’ odg del prossimo
Consiglio come: Relazione annuale dei Nuclei di Valutazione 2020 - Rilevazione dell'opinione degli studenti e dei laureandi.

Avvisa  il  Consiglio  che  nei  prossimi  giorni  sarà  inviato  il  documento  di  sintesi  della  Relazione  annuale  dei  Nuclei  di
Valutazione 2020 - Rilevazione dell'opinione degli studenti e dei laureandi a tutti i Docenti. Gli organi interni ai CdS deputati
all’Assicurazione della Qualità (Commissione Paritetica CPDS e Commissione di gestione AQ del Corso di Studio di classe/
interclasse),  dovranno  effettuare  un’analisi  delle  singole  discipline  per  individuare  e  migliorare  gli  elementi  di  criticità.   I
Docenti  componenti  delle  suddette Commissioni  dovranno riferire sui  risultati  delle  analisi  nel  corso del  prossimo Consiglio
SMS del 16/06/2020.

 

Firmato da:
GIUSEPPE BATTAGLIA - PA - M-EDF/02 - il 24/06/2020

ANTONIO PALMA - PO - M-EDF/01 - il 24/06/2020

Nomina Cultori della Materia

Il Coordinatore Prof. Antonio Palma

Viste le richieste dei Proff. Beninati Carlo, Cassaro Rosaria, Dones Francesco e Pezzer Walter;

Visto il regolamento di nomina dei cultori delle materie;

Viste le proposte dei docenti incaricati degli insegnamenti, ove presenti e le proposte dello stesso Coordinatore negli altri casi;

Esaminati i Curriculum Vitae dei richiedenti;

Propone il conferimento delle nomine di cultore della materia ai Proff. Beninati Carlo, Cassaro Rosaria, Dones Francesco e
Pezzer Walter:

·      17505 - TEORIA TECNICA E DIDATTICA DEL BADMINTON M-EDF/02   3 cfu il Prof. A. Palma propone il Prof. Antonio
Beninati Carlo L-22 Scienze delle attività motorie e sportive

·      17502 - TEORIA TECNICA E DIDATTICA DELLE ATTIVITA' NATATORIE M-EDF/02   3 cfu
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·      il Prof. A. Palma propone la Prof. Cassaro Rosaria L-22 Scienze delle attività motorie e sportive

·      17500  -  TEORIA  TECNICA  E  DIDATTICA  DELLA  PALLAMANO  M-EDF/02     3  cfu  il  Prof.  A.  Palma  propone  il  Prof.
Pezzer Walter L-22 Scienze delle attività motorie e sportive

·      19855 -  PRIMO SOCCORSO SPORTIVO MED/18   3  cfu il  Prof.  Vaccaro Goffredo propone il  Prof.  Dones Francesco
L-22 Scienze delle attività motorie e sportive

Il Consiglio approva all’unanimità e seduta stante.

 

Firmato da:
GIUSEPPE BATTAGLIA - PA - M-EDF/02 - il 24/06/2020

ANTONIO PALMA - PO - M-EDF/01 - il 24/06/2020

Pratiche studenti - Convalide Erasmus

Il Coordinatore informa che non ci sono pratiche studenti da trattare; solo le convalide delle materie sostentute dei seguenti
studenti Erasmus necessitano di essere approvate:

1)    SERANELLA NICOLAS 0653442

07507 TTD preventiva e compensativa 24/30

2)    MATTIA GENOVESE 0646606

07507 TTD preventiva e compensativa 24/30

3)    ABBATE ROSARIO 0690569

17886 Analisi e gestione dei sistemi sociali e organizzativi 30/30

19822 Attività motoria e sportiva di sostegno all’inclusione scolastica 28/30
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92109 Medicina fisica e riabilitativa 28/30

90414 Neurologia 30L

19823 Programmazione Esercizio Fisico diverse età e nei dismetabolismi 29/30

4)    FRANCESCO POLIZZOTTO 0690201

92109 Medicina fisica e riabilitativa 28/30

17889 Metodiche preventive e integrate in posturologia 30L

15496 Metodologia e programmazione dell’allenamento nei giochi sportivi 30L

18680 Sociologia e psicologia dei processi culturali e comunicativi 29/30

5)    RICCOBONO ANTONIO GIOVANNI 0690661

13507 Metodologia e progettazione della valutazione funzionale nell’alto livello C.I. 28/30

17884 Programmazione dell’esercizio fisico nelle disabilità C.I. 28/30

17886 Analisi e gestione dei sistemi sociali e organizzativi 29/30

Il Consiglio approva all’unanimità e seduta stante.

Firmato da:
GIUSEPPE BATTAGLIA - PA - M-EDF/02 - il 24/06/2020

ANTONIO PALMA - PO - M-EDF/01 - il 24/06/2020

Varie ed eventuali

Il  Coordinatore dà la parola ai Proff. Battaglia e Proia per relazionare sulla performance dei corsi di studio a partire dai dati
delle schede di monitoraggio annuale 2019 basato sulla valutazione degli indicatori della didattica, forniti dall’ANVUR.
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Il prof. G. Battaglia informa che il Presidio di Qualità del Nostro Ateneo ha trasmesso la relazione sulla performance dei corsidi studio a partire dai dati delle schede di monitoraggio annuale 2019 basato sulla valutazione degli indicatori della didattica,
forniti  dall’ANVUR.  A  partire  dal  2017,  infatti,  il  sistema  prevede  che  i  Corsi  di  Studio  (CdS)  svolgano  la  loro  attività  di
monitoraggio  utilizzando  gli  indicatori  resi  disponibili  dall’ANVUR  sul  Portale,  discutendone  i  valori  che  possono  essere
sintomo di criticità e proponendo soluzioni. Con riferimento ai nostri CdS il PQA si è espresso nel seguente modo:

CDS L-22

Analisi del PQA sui dati ANVUR

Il CdS mostra un trend di miglioramento delle carriere studenti. In aumento la percentuale di laureati entro la durata normale
del corso e della percentuale di studenti che proseguono al II anno nello stesso corso di studio avendo acquisito almeno 40
CFU al I anno, anche se rimane molto bassa. In flessione della percentuale dei CFU conseguiti all'estero per attività di studio
o  tirocinio  sul  totale  dei  CFU  conseguiti  dagli  studenti  entro  la  durata  normale  del  corso  (iC10),  mentre  si  evidenzia  un
aumento della percentuale di laureati entro la durata normale del corso che hanno acquisito almeno 12 CFU all'estero (iC11).
Elevata la percentuale di  abbandoni del  CdS dopoN+1 anni.  Circa il  64% degli  intervistati  nell’indagine Almalaurea 2018 si
iscriverebbero di nuovo allo stesso corso di studio.

Commento del PQA sull'autovalutazione svolta dal CdS

L’analisi condotta per i diversi indicatori evidenzia un andamento del CdS in miglioramento che viene valutato dalla relazione
nel  complesso  positivo.  Il  commento  del  CdS  mostra  uno  sforzo  di  autovalutazione,  ma  non  vengono  colti  i  fattori  ancora
critici. Pertanto, non viene prevista alcuna azione correttiva.

CDS LM67/68:

Analisi del PQA sui dati ANVUR

Corso  interclasse,  i  dati  della  scheda  sono  riportati  separatamente  per  la  LM-67  e  per  la  LM-68  (in  alcuni  casi  solo  per
LM-67); taluni dati dell’occupabilità (iC06 e ss. e iC07 e ss.) mancano, sono riportati quelli di iC26 e ss. (occupati a un anno)
per  il  2018.  Si  evidenziano  dati  positivi  nella  regolarità  della  carriera,  ma  scarsa  attrattività  nei  confronti  dei  laureati
provenienti da altri atenei, specie in raffronto ai dati nazionali. Un punto di evidente criticità è l’internazionalizzazione. Altri dati
non  positivi  in  confronto  con  la  media  nazionale  sono  la  percentuale  di  abbandoni  dopo  N-anni  (iC24)  e  quello
dell’occupabilità ad un anno del conseguimento del titolo del titolo (iC26 e ss.).

Commento del PQA sull'autovalutazione svolta dal CdS LM67-68

L’analisi restituisce un andamento giudicato complessivamente positivo pur se vengono evidenziate talune criticità. I correttivi
sono  individuati  a  volte  in  maniera  generica  senza  indicazione  di  attori,  target,  tempi.  Il  commento  del  CdS evidenzia  uno
sforzo di autovalutazione; opportuno un maggiore dettaglio sulle azioni correttive.
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 In  conclusione,  il  PQA a  fronte  dei  risultati  del  monitoraggio  dei  CDS del  nostro  Atene  invita  a  porgere  sempre  maggiore
attenzione alla capacità di mantenere soddisfacente la qualità della didattica erogata e delle attività di supporto al percorso
degli studi, tra cui quelle di orientamento e di tutorato. Infine, occorre attuare soluzioni che possano migliorare la disponibilità
delle  strutture  utilizzate  per  le  attività  didattiche  e  di  laboratorio,  nonché  implementare  il  sistema  di  supporto  alla  mobilità
internazionale.  Il  nucleo  di  Valutazione  di  Ateneo  evidenzia,  inoltre,  in  linea  generale  una  riduzione  dell’attitudine
all’autovalutazione  delle  criticità  e  alla  diffusa  propensione  a  tacere  o  minimizzare  i  dati  negativi  o  comunque  non
soddisfacenti.

Il  prof  Battaglia  riferisce  di  seguito gli  Obiettivi  del  Piano Strategico 2019-2021 previsti  dal  PQA per il  miglioramento della
qualità della didattica del nostro Ateneo:

1. 1.Incrementare il numero di studenti regolari, laureati e laureati magistrali, assicurando loro un profilo culturale solido e
offrendo la possibilità di acquisire competenze e abilità all’avanguardia;  

2. 2.Incrementare i rapporti con le forze produttive e gli stakeholder, nell’ottica di favorire lo sviluppo e il rafforzamento delle
prospettive occupazionali di laureati e laureati magistrali. 

3. 3.Favorire l’incremento della internazionalizzazione dei CdS. 
4. 4.Ridurre la dispersione della popolazione studentesca soprattutto nel passaggio dal I al II anno, in particolare attraverso

l’acquisizione di un elevato numero di CFU al primo anno.  

Prende la parola la professoressa Patrizia Proia in qualità di delegato per la mobilità internazionale del Dipartimento SPPEFF
e di Ateneo, nonché membro del gruppo di lavoro sul monitoraggio del gruppo di lavoro Tirocini e monitoraggio di Ateneo, che
sottolinea come i dati sulla mobilità inerenti i nostri corsi di Studio risultano in linea con quelli degli altri dipartimenti e anche di
Ateneo. Le azioni intraprese nell’ultimo periodo cominciano a dare i loro frutti e si delinea un aumento sia in termini di numero
di  mete  che  di  domande  di  mobilità  presentate.  In  generale  la  situazione  di  Ateneo  cosi  come quella  evidenziata  dal  NdV
mostra  che  però  è  possibile  migliorare  dato  che  in  generale  il  numero  di  domande presentate  risulta  ancora  troppo basso
rispetto al numero di iscritti. Sono in atto azioni da attuare su tutto l’Ateneo sia in termini di pubblicizzazione del bando che di
aumento del numero dei posti e delle mete.

 Interviene il Prof. Boca proponendo di inviare su piattaforma on-line tutte le notizie utili per gli studenti.

Il Coordinatore suggerisce alla Prof. Proia all'inizio del secondo anno di programmare un incontro informativo con gli studenti
per i progetti Erasmus.

Il Consiglio approva all’unanimità e seduta stante.

 

Firmato da:
GIUSEPPE BATTAGLIA - PA - M-EDF/02 - il 24/06/2020

ANTONIO PALMA - PO - M-EDF/01 - il 24/06/2020

Istanze Studenti Sistematizzate
Firmato da:

GIUSEPPE BATTAGLIA - PA - M-EDF/02 - il 24/06/2020
ANTONIO PALMA - PO - M-EDF/01 - il 24/06/2020
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Non essendovi null’altro da discutere il presente verbale viene chiuso alle ore 10.50.

Il Presidente
Antonio Palma

Il Segretario
Giuseppe Battaglia
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